

ACTUALIDAD INFORMATIVA RCM

7 de enero de 2022

Estimadas familias,

La actual situación de la residencia es la siguiente:

- 3 casos positivos, prácticamente asintomáticos. Se han dispuesto 2 zonas de aislamiento (Pabellón Sur y Pabellón Norte) a donde han sido trasladados temporalmente hasta el alta.
- 15 contactos estrechos cuya vigilancia de síntomas no indica por ahora el contagio.
- Vigilancia continua de síntomas de infección en el resto de personas residentes y prueba diagnóstica si es preciso.

Respecto a las profesionales, continúa el goteo de nuevos casos (con cuadros leves o asintomáticos) así como el alta clínica de los casos previos.

Estamos de nuevo ante una delicada situación ya que a pesar de que no se esperan casos graves de manera generalizada, la especial sensibilidad de muchas de las personas residentes hace que las medidas adoptadas se sigan como en los peores momentos de la pandemia. Esto junto al aumento de casos entre profesionales, vuelven a tensionar y a dificultar la normal prestación del servicio prestado.

En cualquier caso, confiamos en volver a sobreponernos a las dificultades y superar esta nueva ola con la esperanza y el deseo de que efectivamente sea la última que debamos sufrir.

Y para ello, insistimos en el cumplimiento estricto de todas las medidas de prevención a nuestro alcance para limitar la exposición al riesgo de contagio. Respecto a las medidas en la residencia, recordamos que las visitas deben realizarse en los espacios destinados para ello respetando las zonas de uso exclusivo de residentes y personal.

También queremos mostrar nuestro apoyo y reconocimiento a todas los centros sociosanitarios que están pasando por las mismas circunstancias. A las personas residentes, a sus familiares y a los profesionales, ¡ANIMO!